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为什么格力的股票跌跌不休|格力股票几个意思大盘涨它
不涨大盘跌它也跌，什么意思-股识吧

一、董明珠：为什么格力搞芯片股票就跌

因为造芯片是很耗时间金钱的，见效慢，还不一定可以搞成，风险太大，华为搞麒
麟芯片都搞了十几年才有今天成就的。
你想想吧

二、格力股票几个意思大盘涨它不涨大盘跌它也跌，什么意思

一般刚刚除完权，分过红的股票都是要经过很长一段时间的横盤才会开始走填权行
情的

三、美的格力股票为什么跌

因为之前两年涨的太多了，涨过头就需要调整一下，短期还是调整，大涨机会不大
，暂时观望，可以等调整结束再说。

四、董明珠：为什么格力搞芯片股票就跌

因为造芯片是很耗时间金钱的，见效慢，还不一定可以搞成，风险太大，华为搞麒
麟芯片都搞了十几年才有今天成就的。
你想想吧

五、格力电器股票怎么一直在跌跌不停？

老大，这个股票最高点是20.15，到现在才跌掉10%多一点，已经算很不错了。
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不过该注意风险了，从最低点上来均量线是震荡向下的，说明上涨的能量远低于下
跌的能量，既然无力上攻，当心补跌风险。

六、为何最近格力电器大跌

除权了 ,10转5派3（含税）

七、董明珠不分红，为什么股票跌

不仅股民们不买账，连监管机构也发来了关注函，要求格力说明2021年度未进行现
金分红的具体原因与合理性，以及是否切实保护了中小投资者的利益。
最近的中兴和华为事件，让国内不少大企业都开始计划长远发展了，原来，格力打
算把钱都投在芯片上，但显然股东们不买账。
不过，这一次，大多数网友还是支持董明珠的，不想做第二个中兴，支持格力做芯
片，只图利益不图发展，一个公司能走多远？眼下，芯片产业正逢一个重要的发展
良机，格力把其作为重要一子，加大投入是顺理成章。
如果投资者以格力的长远发展考虑，偶尔有一二次不分红是可以接受的。
所以，市场在格力今年不再分红的消息公布后，选择用脚投票，这是不理性的。
至于格力多元化发展能否成功，我们还要拭目以待，不要妄下结论。
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